

Le Monde.fr, 31 octobre 2014

Au Sénat, le choc des « égoïsmes territoriaux »

Le Monde.fr | 31.10.2014 à 12h49 • Mis à jour le 31.10.2014 à 19h23 |

Par Bertrand Bissuel

Réagir Classer Partager

Recommander Partager 40 personnes recommandent ça. Soyez le premier parmi vos amis.

Cette fois, le Sénat a apposé sa marque sur la réforme territoriale. Dans la nuit du jeudi 30 au vendredi 31 octobre, il a adopté en seconde lecture le projet de loi qui modifie le contour des régions. Une majorité d'élus, principalement Union pour un mouvement populaire (UMP), centristes et Rassemblement démocratique et social européen (RDSE – des radicaux de gauche pour l'essentiel), ont approuvé un texte rétablissant, contre l'avis du gouvernement, l'autonomie de l'Alsace et dissociant le Languedoc-Roussillon de Midi-Pyrénées. Les socialistes et les écologistes, de leur côté, se sont abstenus, tandis que les communistes ont voté contre.